



第6号

# 岡津の翼

令和4年9月29日

横浜市立岡津中学校

校長 相澤 順

同校 学校だより担当

## 熱意とやる気と協力で満ちた体育祭！

体育祭前日までは当日の雨がかなり濃厚の予報でしたが、生徒たちや教職員の「絶対にやるぞ！延期はしないぞ！」という熱意が通じたのか、時折、晴れ間も見られるなど（一時小雨もありましたが）終始、心地よい涼しさの中で、体育祭を実施することができました。

個人種目に臨む生徒一人ひとりの表情には、やる気が十分に感じられ、得意不得意にかかわらず、最後まで全力で取り組んでいました。各学年の大縄跳びや団体種目では、事前の練習や学級での作戦の成果を発揮しながら、心を一つに協力して取り組む様子をどの学級からも感じ取ることができました。

私が一番凄いと思ったのは、3年生の学年種目（～Catch our rope, Catch my heart～）でした。12試合（1クラス平均4試合）もの‘綱取り’で、地面に全身を引きずられながらも、綱を手放さない姿勢や、仲間と協力し合い時間いっぱい綱を自陣に運び込もうとする姿が見られ、最後の体育祭にかける、3年生全員の意気込みを感じ、本当に感動しました。最上級生として1、2年生に行事に取り組む手本を、力強く示していました。

3年ぶりに短縮なしで実施した体育祭は、どの生徒にとっても初めてのことでしたが、熱意とやる気と協力で満ちあふれ、個々の成長、そして各学級の団結力を実感できた1日になりました。

体育祭のスローガン、「**全力！青春サイダー～Do Your Best～**」に込められた目標は間違いなく達成できたのではないのでしょうか。学校全体で、1か月後の飛躍祭により流れをつくることのできたと思います。生徒の皆さん、大変お疲れ様でした。



【選手宣誓中：開会式より】



【50m走：1年生】



【2年生の学年種目】



【3年生の学年種目】



【1年生の学年種目】



【大縄跳び：2年生】



【色別対抗リレー：3年生】

# たいいくさいじっこういん たいいくさいお 体育祭実行委員より 「体育祭を終えて」



## < 1年実行委員 (女子) >

初めての体育祭で心に残ったことが三つあります。一つ目は、3年生の先輩方が出た部活動の対抗リレーです。普段見ることのできない先輩の姿や、どんどん違う部活の先輩を抜いていくのがカッコよくてとても印象に残っています。二つ目は、応援席でたくさん応援したことです。学年種目、個人種目、中でも一番楽しくて緊張したのは色別・学級対抗リレーです。走っている先輩方、同い年の子も速すぎて抜かすたび、抜かされるたびドキドキ、ハラハラしました。三つ目は、学年種目である「台風の目」です。初めてやってみた時、クラス全員の走る速さや力の強さもバラバラで、団結力もあまりなくてガタガタだったけど、その中で本番3位になれたのはクラスみんなの仲が深まり、クラスで話し合いをしたり全員で協力したからだと思います。

この体育祭を通して、4月よりクラスの仲がもっと深まったのではと思いました。学年全員で協力したこと、クラス全員で協力したことを今後にもつなげていきたいです。

## < 2年実行委員代表 (男子) >

一大イベントの体育祭が終わりました。体育祭に向けて時間をかけて準備や練習をし、その成果を出せた人もいれば、悔しい思いをした人もいます。順位はつきましたが、個人や団体競技で全力を尽くし、クラスや学年を超えた色別で応援し合うなど、仲間たちと過ごした一日は最高の思い出となりました。

たくさんの人が楽しかったと言っている姿を見て、来年もみんなが同じ思い、いや、それ以上の思いができるように、今年の実験を生かしたいと感じました。

## < 3年体育祭実行委員長 (女子) >

今回の体育祭はどうか。今年は3年ぶりに本来の形で開催することができました。限定的ではありましたが、保護者のみなさまにも見に来ていただくことができ、とても嬉しかったです。

私たちは入学以来ずっと新型コロナウイルスの感染を気にしなければならず、そのために中止や縮小になってしまった行事もたくさんあります。今年も不安を抱えていましたが、無事に開催することができてとても安心しました。

当日は3年学年種目「～Catch our rope Catch my heart～」の途中で雨が降ってきましたが、色別綱引きや学年種目ではお互いの力がぶつかり合い、見ていて引き込まれるものがありました。また体育祭の目玉である大縄では各クラス新記録に向けて気合いが入っていて迫力がありました。そして各組の仲間への応援は、今までの体育祭で一番熱かったのではないのでしょうか。どうしても勝ち負けや順位はついてしまっていますが、スローガンのように今回の体育祭がみなさんにとって、はじける青春の1ページになっていたらとても嬉しいです。閉会式で巨大クラッカーを打った瞬間のみなさんの声、表情は何よりも輝いていて、体育祭実行委員長として頑張ってきてよかったと心から思いました。

文化祭・合唱コンクールなどまだまだ行事は続きます。この体育祭を通して得たクラスの団結力で残り少ない行事を楽しみまくりましょう！



## 10月のおもな行事予定



3日 (月) ~ 7日 (金)	あいさつ運動 (生徒会・福祉委員会)
11日 (火) ~ 31日 (月)	教育実習
12日 (水)	個別支援学級合同体育祭 (泉区PM@三ツ沢競技場)
24日 (月)	3年生保護者対象 進路説明会 (@体育館)
28日 (金)	飛躍祭 (パフォーマンス発表@岡津中学校)
31日 (月)	飛躍祭 (合唱コンクール@鎌倉芸術館)



【合唱コンクールに向けての練習も始まっています！：3年生音楽の授業より】